

Hemos superado las 10000 vistas ...

Desde que comenzamos allá por abril con la nueva web, hemos recibido más de 10000 visitas. Un poco más abajo os muestro los contenidos más visitados y por ende los que más interesan.

Actualmente seguimos trabajando en algunas mejoras, sobre todo en lo que se refiere al tema de las galerías de fotos y videos. En cuanto logremos superar unos pequeños problemas técnicos las pondremos en marcha, ya que tenemos material para mostrar.

También sabéis que los profesores de la AEAT tenéis acceso a los documentos oficiales, si todavía no os habéis puesto en contacto con nosotros para que os creamos vuestro usuario podéis hacerlo cuando lo consideréis oportuno. Lo mismo se puede decir de las personas de la AEAT que deseen ampliar la información de sus respectivos dojos.

Por último me queda recordaros que si creéis oportuno mejorar, ampliar o crear algún apartado de la web tan sólo tenéis que contactar con nosotros y estaremos encantados de escuchar vuestras sugerencias.

Un saludo.

Fernando

Artículos

Visitas

[El Aikido](#)

500

[Aikizasshi](#)

440

[Bilbiografía](#)

321

[Sobre la AEAT](#)

308

[Organigrama](#)

292

[Morihei Ueshiba](#)

286

[Delegados de zona](#)

265

[Crónica del VIII Congreso y Asamblea de la AEAT](#)

261

[Crónica del Curso de Semana Santa \(2007\)](#)

254

[Sobre la FEA](#)

252